

# „Pomperlbuam“ spenden für die Leukämiehilfe

## Bad Griesbacher Bayern-Fanclub überreicht bei Gala in Passau zwei Schecks über 3500 Euro

**Bad Griesbach.** Was der FC Bayern München im deutschen Fußball ist, das sind die organisierten Bad Griesbacher Anhänger des deutschen Rekordmeisters beim Spenden. Nämlich spitze. Jüngster Steilpass des Fanclubs „Pomperlbuam“ für die gute Sache: 1500 Euro zugunsten des Leukämiehilfe Passau e.V., überreicht bei dessen großer Benefiz-Gala am vergangenen Samstag in der Dreiländerhalle. Auf 3700 Euro summieren sich somit die finanziellen Zuwendungen der „Pomperlbuam“ allein im laufenden Jahr für die Passauer Leukämiehilfe. Schon im Frühjahr waren 2000 Euro – der Erlös aus Tippspielen und Veranstaltungen des inzwischen über 1800 Mitglie-

der zählenden Vereins – an diese Adresse geflossen. Den symbolischen Scheck dazu überreichten die Bayern-Fans nun zusammen mit einem neuerlichen Scheck über 1500 Euro an die Verantwortlichen des Leukämiehilfe e.V. Passau. Fanclub-Chef Manfred Wagner legte aus der Vereinskasse spontan nochmals 200 Euro drauf – Geld für die Eintrittskarten der Bad Griesbacher Delegation zu der Gala mit hochkarätigem Unterhaltungsprogramm in Passau (die PNP berichtete). Denn sich als Wohltäter einladen zu lassen, wie von den Gastgebern angeboten, das kommt für die „Pomperlbuam“ auf keinen Fall in Frage, wie Wagner betont. – br



**Mit gleich zwei Spendenschecks** traten die „Pomperlbuam“ Bad Griesbach – Fanclub-Chef Manfred Wagner (v.l.) und stellvertretender Vorsitzender Hans Fischer mit Moderator Martin Gruber – bei der Leukämiehilfegala in der Passauer Dreiländerhalle auf die Bühne. – Foto: Brunner